

MEDIENMITTEILUNG VOM 1. JULI 2022

Neuer Leiter bei der TKB Steckborn

Roman Doll heisst der neue Leiter der Thurgauer Kantonalbank (TKB) in Steckborn. Anfang Juli übernahm er den Stab von Mark Bruggmann, der in Pension geht. Roman Doll (1982) stiess Anfang Juni zur TKB. Dank seiner mehrjährigen Fach- und Führungserfahrung bei verschiedenen Bankinstituten und im Versicherungsbereich verfügt er über beste Voraussetzungen für die Leitung der TKB-Geschäftsstelle. Roman Doll ist diplomierte Betriebswirtin und Finanzplaner mit eidgenössischem Fachausweis. Das neunköpfige Team der TKB Steckborn berät seine Kundinnen und Kunden umfassend bei Finanzierungen, Geldanlagen oder Vorsorgefragen. Termine sind nach Vereinbarung von 8 bis 20 Uhr möglich.



Roman Doll (rechts) übernimmt die Leitung der TKB Steckborn von Mark Bruggmann.



Roman Doll (rechts) übernimmt die Leitung der TKB Steckborn von Mark Bruggmann.



Roman Doll (rechts) übernimmt die Leitung der TKB Steckborn von Mark Bruggmann.

Kontakt für die Redaktion

Tina Helfenberger, Direktwahl 071 626 69 47, tina.helfenberger@tkb.ch
oder medien@tkb.ch